

Sobre Graines Voltz & VOLTZ MARAÎCHAGE

Es el líder francés y uno de los primeros distribuidores europeos independientes de semillas de flores y hortalizas para profesionales, horticultores y mercado de jardineros, pero también para autoridades locales y particulares.

Después de ver a sus abuelos y padres en su tienda de semillas de flores y hortalizas en Colmar, Serge Voltz tuvo la idea de crear su propia empresa en 1985: Graines Voltz. Desde entonces, Graines Voltz no ha dejado de crecer, mejorar y desarrollar su amplia gama de semillas de flores y hortalizas.

Para convertirse en la primera empresa francesa familiar e independiente en este segmento, Graines Voltz ha tenido que anticiparse a las necesidades de sus clientes y ofrecer soluciones adaptadas a sus expectativas. Por eso, en 1998, Serge Voltz decidió desarrollar una gama de productos orgánicos y cualitativos que ahora se compone de más de 750 referencias. En 2021, con el fin de obtener la mejor respuesta al mercado jardinero y de horticultores profesionales, Graines Voltz concibió **VOLTZ MARAÎCHAGE**, una nueva entidad totalmente dedicada a la distribución para horticultores profesionales.

Con **VOLTZ MARAÎCHAGE**,
proporcionamos a nuestros clientes
la mejor genética del mercado.

www.voltz-maraichage.es



Para contacto comercial:
Alejandro Sanchez Orozco
asanchez@grainesvoltz.com

Para contacto de relaciones públicas:
Belen Martinez
belen@plataformaxlasmarcas.es

Graines Voltz
1, rue Edouard Branly
68000 Colmar - FRANCIA



DESARROLLO CONSTANTE PARA LOS CULTIVOS ESPAÑOLES



Desde hace 3 años, **VOLTZ MARAÎCHAGE**, ya bien introducida y establecida en Francia, extiende sus actividades a España. Con un equipo de ventas en el campo y una amplia gama de productos (para la producción convencional y ecológica) nuestra marca está creciendo en el país y ampliando su mercado. Para proponer siempre las mejores variedades y los mejores productos a nuestros clientes, nuestro equipo de desarrollo está trabajando duro: la investigación, las pruebas, la selección y los ensayos se establecen durante todo el año para adaptarse a las necesidades de los productores.

Esta es la razón que nos ha llevado a organizar varias Jornadas de Campo en España. Primero en 2021 con la organización de un gran evento en Federació Selmar (Santa Susanna) donde se presentaron a los visitantes nada menos que 140 variedades. Y de nuevo este verano 2022, con dos eventos diferentes en junio y agosto.

Jornadas de campo en Ibarra Baserria, de Jon Bastante (Amorebieta-Etxano, Bizkaia)

Este evento fue la ocasión de mostrar a los visitantes nuestras variedades en producción ecológica. Fue así como pudieron descubrir: calabacines, cebolletas, calabazas, remolachas, aromáticas...

¡Vinieron alrededor de 80 personas de diferentes sectores a ver los cultivos!



Jornadas de Campo en la Federació Selmar, Santa Susanna (Barcelona)

Después de una exitosa edición de las Jornadas de Campo de **VOLTZ MARAÎCHAGE** en Selmar en 2021, nuestro equipo repitió el evento este año. Recibimos la visita de más de 50 personas para así descubrir variedades pre-comerciales y comerciales de tomates, calabazas, calabacines, berenjenas... Pero también de edamame, que fue bien recibido por nuestros invitados profesionales.

